



China responde a EEUU con más aranceles en medio de guerra comercial

Description

(Beijing) China anunció hoy nuevos aranceles adicionales a productos importados de Estados Unidos en respuesta a las tarifas adoptadas por Washington, una vuelta más a la escalada de tensiones entre las principales economías del mundo.

El gigante asiático aplicará a partir del 10 próximo un arancel adicional del 15 por ciento a productos como pollo, trigo, maíz y algodón procedentes del país norteamericano.

Además, se impondrá un gravamen del 10 por ciento a otros bienes, incluidos sorgo, soja, carne de cerdo, carne de res, productos pesqueros, frutas, vegetales y lácteos.

Según el anuncio, estas medidas buscan contrarrestar los efectos negativos de las políticas comerciales estadounidenses sobre el sistema multilateral y las relaciones económicas bilaterales.

El Consejo de Estado destacó que la decisión responde al incremento unilateral a partir de hoy del 10 por ciento en los aranceles a todos los productos chinos, justificado por Washington bajo el pretexto del fentanilo.

Las autoridades chinas señalaron que tales acciones dañan la base de la cooperación económica entre ambos países y aumentan la carga para las empresas y consumidores estadounidenses.

Por otro lado, el Ministerio de Comercio anunció el inicio de la primera investigación antidumping por evasión de medidas comerciales dirigida a productos de fibra óptica estadounidenses.

La pesquisa, solicitada por la industria nacional, evaluará si se han violado las medidas existentes y determinará si es necesario aplicar nuevas restricciones, señaló el comunicado.

China advirtió hoy a Estados Unidos sobre su disposición de tomar contramedidas para enfretar la política arancelaria de Washington «hasta el final».

El portavoz de la Cancillería Lin Jian hizo estas declaraciones al referirse a las nuevas tarifas del 10 por ciento a todos los productos del gigante asiático.

«Si Estados Unidos tiene otras intenciones e insiste en librar una guerra arancelaria, una guerra comercial o cualquier otra guerra, China lo acompañará hasta el final», enfatizó.

El vocero denunció nuevamente la excusa del fentanilo empleada por aquella nación para aplicar gravámenes y socavar el comercio bilateral.

«Quiero reiterar que el pueblo chino nunca ha tenido miedo al mal y no cree en fantasmas, y nunca se ha comido ese juego de hegemonía e intimidación, y que la presión, la coacción y las amenazas no son la forma correcta de tratar con la parte china, y que ejercer una presión extrema sobre China es buscar el objetivo equivocado y jugar al juego equivocado», señaló.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025